

ÉTANG-SUR-ARROUX

Le lycée de la Nature et de la Forêt a ouvert ses portes



À l'extérieur, les grimpeurs élagueurs ont proposé une démonstration. Photo JSL/Guy LHENRY

Ce samedi, l'établissement de la Nature et de la Forêt d'Étang-sur-Arroux renouait avec le grand rendez-vous annuel : l'opération portes ouvertes.

Denis Souleillebou, le proviseur du lycée et centre de formation professionnelle et de promotion agricole (CFPPA) de la Nature et de la Forêt, et ses équipes avaient mis tous les atouts de leur côté pour la réussite de journée portes ouvertes de l'établissement.

Les futurs élèves et leurs familles sont venus nombreux, parfois de loin, pour découvrir l'établissement qui offre, outre un cursus bac pro forêt et un bac pro gestion des milieux naturels et de la faune

(GMNF), plusieurs formations qualifiantes pour adultes.

90 lycéens et des formations pour adultes qui font le plein

Les deux entités se portent plutôt bien. Après avoir connu une légère baisse des effectifs pour cause d'épidémie, le lycée a retrouvé son rythme de croisière avec 90 élèves accueillis. Pour ce qui est des formations adultes, proposées en fonction des besoins de la profession, toutes ont fait le plein.

Les visiteurs ont pu visiter la

totalité de l'établissement, depuis l'internat aux ateliers en passant par les salles techniques et les simulateurs de conduite de machine d'abattage. À l'extérieur, les grimpeurs élagueurs étaient en démonstration, non loin d'engins forestiers impressionnants par leur taille.

Guy LHENRY (CLP)

AGENDA Prochaines portes ouvertes le vendredi 20 mai de 13 à 17 heures. 61, route de Saint-Didier. Visite virtuelle du site sur <http://lpa-de-velet.eclat.BFC.fr>. Prise de rendez-vous au 03.85.86.59.50. Mail : lpa.velet@educagri.fr

“Portrait de territoire - Le pays du Beuvray”, une exposition à découvrir au lycée

À l'occasion de la journée porte ouverte de samedi, les visiteurs ont pu découvrir, en parallèle, l'exposition “Portrait de territoire - Le pays du Beuvray”, guidés par des élèves. Cette exposition a été prêtée au lycée par Bibracte, dans le cadre d'un projet pédagogique. Le service médiation de Bibracte a formé les élèves de Mme Cavet-Dupas, qui sont en mesure d'explicitier le contenu de l'exposition aux visiteurs.



PRATIQUE L'exposition est visible gratuitement jusqu'au 15 avril.

Le thème est en relation avec les savoirs délivrés par l'établissement. Photo JSL/Guy LHENRY